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Sul Puc annunciato un esposto

• E'già
formato
da ventidue
componenti

un spirito di collaborazio
ne, su cui, ne sono cena,
la dttadinariza. e l'Um~

bria intera potrà sempre
coniare."

Lor. Cap.

permanenza del primariato di ane
stesia, che supporta il reparto di
chirurgia e pronto soccorso. Per po
tenziare la divisione di chirurgia 
continua il sindaco - sara' prossimo
lo spostamento da Perugia ad Assisi
di alcuni interventi. Inoltre, si av
viera' la politica gestionale indiriz
zata ai progetti di specializzazione
condude Ricci - come le attivita'
plastico- costruttive, l'urologia con
l'utillizzo di manichini intellÌgenti
per creare un centro di alta profes
sionalita' " . Gli interloeutori si sono
lasciati con la prospettiva dell'in
contro con l'assessore regionale Ro
si e gli amministratori.

•
Tecnici Ato 11anno trovato
una perdita da un pozzetto
ASSISI -E' emergenza idrica nel territorio comunale
dell'assisano. Tordibetto, Palazzo, Mora, Beviglie,
Castelnuovo scino i centri più colpiti dall'attuale
carenza d'acqua. Segnatamente in Tordibetto gli
abitanti hanno perso la pazienza e sono pronti a
costituire un comitato per manifestare platea1men
te Uloro dissenso. nsindaco Claudio Ricci e gli uffici
Lavori pubblici (assessore Giorgio Bartolini), infor
mati delle problematiche hanno subito verificato
che gli operatori delL'Ato, coordinati dall'Ing. Buri
ni, fossero intervenuti, per risolvere il problema.
Ieri una deUecause è stata individuata: si tratta diun
"pozzetto" che, per ragioni "tutte" da verificare, era
privo del "tappo" e, quindi, perdeva 3.5 litri al
secondo. Già da domani, con alcune compensazioni
e autobotti, il problema dovrebbe essere risolto.

da di perugia per il loro
impegno, la loro profes
sionalità, le loro compe
tenze, passioni e genero~

sità, spese per Assisi con

tutto si è cercato di coinvolgere attivamente la cittadi
nanza e la cosiddetta "società civile" nel processo di
costruzione del PD. Un processo di confronto fra le
culture politiche, le tradizioni, le storie e le esperienze.
"Questo - ha sottolineato il segretario dei Ds Erigo Pecci 
al fIDe di dare vita ad una nuova cultura politica che

coniughi in una visione del futuro valida per i prossimi
decenni, a partire dalla no-
stra realtà, i valori di libertà,
solidarietà, eguaglianza; ri
lanc;iando e rafforzando la de
mocrazia e fondandola sulla
laicità, sull'allargamento
della cittadinanza delle per
sone, quindi sull'affennazìo
ne sostanziale di sempre
maggiori diritti ed opportu
nità e sull'assunzione del va-
lore delle differenze e delle diversità come una ricchezza
su cui incentrare la coesione sociale e unapacifica convi
venza". Il nuovo soggetto politico lavorera nella città di
Bastia per arrivare all'appuntamento della Costituente
del 14 ottobre, mettendo in campo iniziative mirate sui
temi di attualità che interessano la sr:cifica. realtà.loca
le. Formato da 22 componenti, ha gia fissato wu. prima
riunione opeAtl.q per lunedl)O Iugtio.

to tra il sindaco Ricci e il direttore
dell'Aslz, Giuseppe Legato, nel cor
so del quale sono state affrontate
questioni generali e particolari del
capitolo organizzazione. Panicola
re interesse è stato rivolto al para
grafo personale. Come? "Nuove
maestranze stanno per essere as~

sunte - spiega 11 sindaco Ricci - co
me è alto l'orientamento da parte di
tutti a reperire specialisti in ane
stesia ed in altre flgUre preposte.
Per cio' che riguarda la sezione di
pediatria, il numero dei posti è ab
bastanza buono ed il trend delle
nascite sara' attorno alle 600 unita' .
Questo assicurerebbe il superamen
to della soglia minima di 500 e la

non tassativamente ubi
cate solo in Santa Maria
degli Angeli. Ringrazio
comunque la Regione
deU'Umbria e la Provin·

IL SINDACO RASSICURA

Parti to Democratico La pri111~ riunione operativa per lUl1~dì 301uglio

E' nato il Comitato promotore

giunta, adottando questa
scelta, non hanno dimo
strato tutto ciò. Questo
denaro poteva essere spe
so per altre opere utili e

Roldano Boccali
BASTIA UMBRA

E' stato costituito a Bastia Umbra il comitato promotore
per il Partito Democratico. I lavori sin qui svolti dagli
esponenti politici locali sono serviti a gettare le basi e per
aprire un confronto sulle prospettive future. Ma sopm-

U Il nosgçomio saràpgtel1,ziato"

Nuove maestranze per l'ospedale
ASSISI - Si fanno sempre più insi
stenti le voci di un possibile ridi
mensionamento dell'ospedale di
Assisi. Tutto questo dopo lo sposta
mento "sperimentale"-dei posti let
to di chirurgia nel settore di Gineco
logia a seguito della notizia della
probabile chiusura nei week-end
degli imer-venti cnirurgici. Ma co·
sa sta accadendo realmente nel die-

l' tro le quinte del nosocomio assisa
no? I.: interrogativo appare quanto
mai legittimo da parte dei cittadini
e addetti ai lavori, che vedono nel
complesso ospedaliero un punto sa
nitario strategico per residenti e tu
risti. In attesa di svolte concrete, al
momento si registra !'incontro avu-

= Bastia

CASO CATALANO

Avvistato il giQ_'iàPa,scorq~,. ~_,'r:~
Maè stato aé~Tlatd:>-'nonè lui
AsSi' '~o passati oltre c1ue:.
scomparsa di Fabrizi9Catalano
ta il 21 luglio 206s)~' e ieri mattina. si
pe :va.di essere arnvati allieto finè;a.

ieri e pol.Wa.è infattiani~una
é ta che~ "un ragàzzo si
mile a Catalano" neipressi della Basilica
di San FranceSc()t;"Mentre ieri mattina
ètò~1avora.re- ha'detto Silvia - la came
riera del bar Bibiana, è emrato questo
ragazzo, sporco e trasandato, che somi
gliava aeatala.no. Mi ha diiesto un pac
chetto di sigarette e ha- tentato di pagare
con monete da 200 lire.' Solo dopo ho
saputo che purtroppo non era Fabrizio".

Fla. Pal.

Centro stud i

Sì all1ingresso
di privati
• ASSISI - "Comune
sta lavorando da me
si". Così il sindaco
interviene sulla que
stione del Centro
Studi per il turismo
di Assisi, il cuifuturo
sarebbe incerto.
"il Comune di Assisi
ribadisce il sindaco -,
da mesi, insieme
agli altri soci sta la
vorando per una. so
luzione tesa a risol
vere i 'complessi pro
blemi' del Cst. Ricor
diamo che il Cst è un
centro di ricerca sul
Turismo ma, come
soggetto giuridico e
nella gestione econo~

mica, è separato
dall'Università (Corsi
sul Turismo). Il est
presenta problemi,
in particolare legati
al numero delle per
sone che lo compon
gono e ad una "di
minuzione" dei fon
di pubblici disponi
bili per il bilancio. E'
quindi necessario, ed
èquello che si sta fa~

cendo, procedere ad
una riorganizzazio
ne, con un nuovo
'piano industriale' ,
rivolto anche al repe
rimento di maggiori,
e di diverso tipo,
commesse sul mer~

cato (per aumentare i
fatturati e ottimizza
re i costi di gestione
del personale), in
modo da tutelare tut
te le professionalità
ma, anche, la vita
stessa del Centro. Al
lo scopo gli attuali so
ci, sollecitando an
che !'ingresso di altri
soggetti privati,
stanno cerrando ido
nee soluzioni".

città come Assisi debba
avere le idee chiare e so
prattutto le conoscenze
appropriate del territo
rio: il sindaco Ricci e la

Flavia Pagliochini
ASSISI

si è discusso del Piano Ur
bano complesso a Santa
Maria degli Angeli (Area
ex Fornaci Briziarelli,
area ex Cava e area di pro
prietà comunale ex Mon
tedison), ieri pomeriggio
in consiglio comunale,
Fuc approvato dalla giun
ta Ricci ma fortemente
contrastato dall'opposi
zione.
E proprio su presunti
"abusi d'ufficio riguar
danti il Puc" il consigliere
dell'Ulivo, Edo Romoli ha
annunciato un esposto
alla Procura della Repub
blica. Mentre a inizio la
vori, il consigliere Mata
rangolo, La Mongolfiera,
ha chiesto la sospensione
del consiglio per "atti ra
tificati di dubbia prove
nienza": mozionerespin
ta.
Riguardo al FuC, nei pri
mi mesi dell'anno, il vi
cesindaco e assessore ai
lavori pubblici Giorgio
Bartolini aveva parlato di
un piano urbano com
plesso che "garantirà
vantaggi sotto il profilo
abitativo e ambientale",
tesi respinta da Ds, Mar
gherita, UdceLaMongol
fiera, che nel corso di una
conferenza stampa ave
vano spiegato fin dalla
settimana. scorsa i motivi
del loro voto contrario: "Il
territorio di Assisi - patri
monio mondiale dell'U
nesco - ha subito una vera
e propria devastazione.
Non è mai stata coinvolta
laSoprintendenza ai Beni
culturali, e non c'è una
valutazione di impatto
ambientale, che è obbli
gatoria per legge, né di
impatto sul traffico. IL
Puc non rispetta né ilpia
no regolatore, né le leggi
regionali" .
Il Piano urbano comples
so prevede la bonifica di
un'area degradata di u
ettari, di cui il 40% sarà
destinato a verdi, par·
cheggi, specchi d'acqua,
piazze, nuova viabilità e
sottopassi. Sono previste
abitazioni di qualità,
aree commerciali-dire
zionale, il recupero, vici
no al Lyrick, della ex For
nace e Montedison
(10.000 mq) per attività
culturali-tempo libero. Il
Piano è stato in mostra,
per l'Umbria, nell'ambi
to della Biennale di Vene
zia e ha ottenuto, dal Po
litecnicodi Milano, ilMi
glior Premio Z007 (nella
specifica categoria) per la
qualità urbanistica rag
giunta. più volte l'oppo~

sizione si è dichiarata
d'accordo con la riqualifi
cazione della zona, ma
contraria al Puc, definito
"un piano selvaggio".
Claudia Travicelli, consi
gliere Consigliere comu
nale Ds, ha spiegato così
il suo voto contrario,
.. Condanno fortemente La
scelta politica di questa
Amministrazione comu
nale, e ritengo che chi si
cand.ida a~ una


